



文責 校長伊藤

祝！進級 入学 令和6年度 米商ラストイヤーがスタートしました！

昨年の入学式では桜が満開から散りはじめていました。今年の冬も雪が少なく「もしかして入学式前に桜が散るのでは」と心配していましたが、例年通りの桜の見ごろを迎えることができそうです。3月に卒業生を送り出し、月末には多くの先生方の離任式があり、なんだか米商にポッカーと穴が開いたような気がしていました(毎年のことですが)。しかし、今日ピカピカの新入生とエネルギッシュな先生方をお迎えて令和6年度がスタートしました。なんだかワクワクドキドキします。そして米商にとって令和6年度は大切な年になります。122年の歴史に幕を下ろし、来年からの米沢鶴城高校に向かう年。生徒も先生方も一生のうちに閉校と開校を迎える年に当たることはそうありません。生徒は3年生は卒業し1・2年生は米沢鶴城高校へ転学という形になります。そして先生方も転勤となります。つまり生徒も先生方も全員が来年の今頃には違う場所や学校にいることになると思います。それだからこそ令和6年の1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

今年の学校目標の一つに「統合が惜しまれる学校」というものがあります。どうしても閉校前の学校というのは寂しいムードが漂いがちになります。しかし、近年米商は目立ちまくっています(笑)。たぶんマスコミに取り上げられている回数は県内一。インスタやHPにYouTube公式チャンネルの情報発信。そして、今年は校訓「進取」の揮毫者である渋谷栄一先生が新1万円札の肖像となり、米商の校舎が描かれるアニメ映画「好きでも嫌いなあまのじゃく」の上映もあります。周囲の人には「なんでこんなに盛り上がっている学校が閉校するんだらう」と言わせておいて、来年は平気な顔して米沢鶴城高校で励んでいる。これが目指すところです。この方がカッコイイです。チーム米商 顔晴ろう！今年は何特別な、最高の、思い出に残る1年にしましょう！



米商が
アニメ映画の
舞台になりました！
主人公が通う学校



凡事徹底

簡単なこと、単純なことを極める
微差、僅差の積み重ねが大差となる

チーム米商 顔晴ろう！

顔晴ろう＝少しくらい辛いことがあっても無理して笑って顔を晴れやかにしてみよう！不思議だけど辛さが吹き飛び幸せになります。

4・5月の合言葉

凡事徹底 (ぼんじてっい)

当たり前のことを徹底的にしっかりとやる。小さな積み重ねの微差や僅差が最終的には大差につながる

令和6年度 新任の先生方を紹介します。チーム米商の一員としてよろしくお願いします。

◎中沢 秀隆 先生 数学 南陽高校より

米商には今まで一緒に仕事をした先生方が沢山おられます。趣味はスポーツ観戦です。初めての実業高校勤務となりますので、商業の学習を生徒と共に学んでみたい(かも?)

◎細越林太郎 先生 理科 県立博物館より

米商の印象は社会に出て役立つ実践的なスキルや資格を身に付ける学校。趣味は将棋や筋トレです。3年ぶりの学校で米商生として入学する最後の担任を持ってうれしく思います。

◎石山 創紀 先生 保健体育 新規採用

元気が良い活気あるイメージが米商です。趣味はスポーツ観戦とサウナ、特技はバスケや球技全般です。アニメ(ハイキューとキングダム)に熱中しています。ヤクルトの村上選手に似てると言われます。

◎情野 純平 先生 保健体育

今春大学を卒業しました。夏は野球、冬はスキーと楽しんでいます。大学時代はベンチプレス 100 キロを挙げました。1秒でも早く米沢商業高校の一員になりたいと思います。

◎小柴 佳奈 先生 実習講師 鶴岡北高校より

鶴岡市の出身です。趣味は読書で最近は積ん読が増えて困っています。特技は歌うこと。米沢の美味しいものを調べる事に熱中しています。米商最後の1年が皆さんにとって素晴らしいものになるよう頑張ります。

◎遠藤 孝明 事務長 置賜総合支庁総務課より

米商と言えばホッケーが強いイメージです。スムーズな学校統合ができるようにしたいです。生徒の皆さんと直接係ることはありませんが、過ごしやすい学校になるように頑張ります!!

米商制服の端切れで作った米商製品!

もうすぐ米沢鶴城高校の制服も公表されます。米商の制服は昔から人気がありました。つい先日も今年59歳となる4人の女子卒業生が米商を訪問され校舎見学をしていかれました。その際に話題になったのが制服。当時はセーラー服でした。そして口々に言っていたのが「セーラー服が着たかったから米商に入った」ということ。それは今も変わりなく、多くの女子生徒が「赤ブレが着たくて米商に入った」と言います。特に女子生徒にとって制服は学校びの一つになっています。その人気ある米商制服の端切れで作った米商製品を商業研究部で考案中です。新聞にも大きく取り上げられました。現在、売れ筋調査中で考案した中の数点は6月以降販売する予定です。楽しみにしてください!!

<4月上旬の予定等>

4月8日(月) 新任式 始業式、入学式

4月9日(火) 基礎力診断テスト 対面式 部活動見学

4月10日(水) 服装指導 1年生顔写真撮影 部活動見学

4月11日(木) 部活動見学

4月12日(金) 部登録・部集会・第1回進路希望調査 パン販売日

4月26日(金)PTA 総会あります!

授業参観、学級懇談会も行います。是非参加してください。

